

Es sind Wahlen – und DU bist gefragt!

Zum ersten Mal dürfen am 25. Mai bei der Kommunalwahl Jugendliche schon ab 16 Jahren wählen gehen!

Du gehörst auch zu denjenigen, die zum ersten Mal wählen dürfen?

Die SPD hat in Baden-Württemberg die Absenkung des Wahlalters maßgeblich umgesetzt. Wir setzen uns im ganzen Land für mehr junge Politik ein.

Auch in Friedrichshafen und im Bodenseekreis wollen wir Jugendliche stärker einbeziehen.

Wir wollen Deine Interessen und Vorstellungen hören und umsetzen!

Das wollen wir für Dich erreichen:

- Ein verbessertes Busangebot in der ganzen Stadt und in den Teilorten. Das bisherige Angebot insbesondere der Nachtbusse und des RiA (Ruftaxi im Abendverkehr) wollen wir mehr bewerben und bekannter machen.
- Eine starke Jugendvertretung, die Deine Interessen in der Stadt versteht und auch einbringen kann.
- Weiterhin gut ausgestattete Sport- und Freizeitanlagen.
- Bezahlbaren Wohnraum auch für allein wohnende Jugendliche, Studierende und Auszubildende in Friedrichshafen.
- Technisch gut ausgestattete Schulen.
- Eine bessere Vernetzung des Jugendangebots, damit Du ohne viel Aufwand weißt, was es für Freizeit-, Vereins- und Veranstaltungsangebote gibt.



Neues Wahlrecht für Jugendliche!

25. Mai 2014: Wahlen zum Gemeinderat und Kreistag – zum ersten Mal ab 16 Jahren

